

AUF DIE PLÄTZE... FERTIG... LOS!

Auch dieses Jahr findet hier in Frankfurt die J.P. Morgan Corporate Challenge statt. Sind Sie mit Ihrem Unternehmen wieder dabei?

Warum auch nicht – Freundschaftlicher Wettbewerb, Spaß und gutes Essen, Gemeinschaftsgefühl und Teamwork. Und das alles noch für einen guten Zweck!

Aber: J.P. Morgan ist die schmutzigste Bank der Welt. Denn J.P. Morgan fördert in großem Maßstab klimafeindliche fossile Energien: Seit 2016 investierte J.P. Morgan über 400 Milliarden US Dollar bei Exxon, Shell, Gazprom usw. JP Morgan ist damit direkt mitverantwortlich, dass unsere Welt auf eine Erhitzung von über 2,5 °C zusteuert.

Seit 47 Jahren nehmen jedes Jahr mehr als 7.000 Unternehmen und über 250.000 Läufer*innen wie Sie an einer der größten PR-Kampagnen von J.P. Morgan teil – einer Bank, die davon profitiert, dass unsere Lebensgrundlagen durch die Klimakatastrophe zerstört werden.

Übernehmen Sie Verantwortung.

Fordern Sie gemeinsam mit uns J.P. Morgan dazu auf, ihre Investitionen in Kohle, Öl und Gas zu stoppen.

#JPMorganClimateKillerNo1

J.P. Morgan – war gestern
Denn diese Bank macht uns alle zu Verlierern.

SIE MÖCHTEN ETWAS TUN?

Unterschreiben Sie die Petition
<https://change.org/jpmorganrun>

SIE MÖCHTEN NOCH MEHR WISSEN?

<https://koalakollektiv.de/jpmorgan>



SAGEN SIE ES WEITER

#JPMorganClimateKillerNo1



**FÜR
EINEN
SAUBEREN
LAUF!**



**J.P. MORGAN,
RAUS AUS DEN
FOSSILEN**

**#JPMORGAN
CLIMATE
KILLERNO1**



**KO
ALA
KOLLEKTIV**

mail@koalakollektiv.de
www.koalakollektiv.de



ON YOUR MARKS... GET SET... GO!

The J.P. Morgan Corporate Challenge will take place here in Frankfurt also this year. Are you and your company taking part again?

Why not – friendly competition, fun and good food, community spirit and teamwork. And all that for a good cause!

But: J.P. Morgan is the dirtiest bank in the world. Because J.P. Morgan promotes climate-hostile fossil energies on a large scale: since 2016 J.P. Morgan has financed more than 400 billion US dollars for companies such as Exxon, Shell, Gazprom, etc.

J.P. Morgan is thus directly responsible for the fact that our world is heading towards a warming of more than 2.5 °C.

Every year for the past 47 years, more than 7,000 companies and over 250,000 runners like you have participated in one of J.P. Morgan's largest public relations campaigns – a bank that profits from the fact that our livelihoods are being destroyed by climate catastrophe.

Take responsibility.

Join us in calling on J.P. Morgan to stop its investments in coal, oil and gas.

#JPMorganClimateKillerNo1

J.P. Morgan – Fossil energy belongs to yesterday.

Because this bank is turning us all into losers.

YOU WANT TO DO MORE?

Sign the petition

<https://change.org/jpmorganrun>

WANT TO KNOW MORE?

<https://koalakollektiv.de/jpmorgan>



SPREAD THE WORD

#JPMorganClimateKillerNo1



**FOR A
CLEAN
RUN!**



**J.P. MORGAN,
GET OUT OF
FOSSIL FUELS**

**#JPMORGAN
CLIMATE
KILLERNO1**



**KO
ALA
KOLLEKTIV**

mail@koalakollektiv.de
www.koalakollektiv.de

